

Falcao: un "depredador" evangélico

Escrito por Diario AS / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 19 de Septiembre de 2011 11:10



. ["Depredador evangélico..." \(El comentario en el AS\)](#)

(ACTUALIDAD EVANGÉLICA, 19/09/2011) La prensa deportiva española celebra la aparición de una nueva estrella en el firmamento de la Liga Fútbol Profesional: **Radamel Falcao** quien, tras marcar ayer los

tres de los cuatro goles

de su equipo ante el Racing de Santander, no podía haber empezado mejor su andadura ante una afición -la del Atlético de Madrid- que andaba especialmente necesitada de ilusión, después de haber perdido a tres de sus grandes estrellas la pasada temporada: el

Kun Agüero

,
Forlán

, y el joven portero

David de Gea

.

Falcao: un "depredador" evangélico

Escrito por Diario AS / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 19 de Septiembre de 2011 11:10

A las indiscutibles cualidades deportivas del colombiano, hay que añadir su gran calidad humana, con una humildad heredada de su padre -ex futbolista profesional y su principal referente- y una fe cristiana evangélica en la que le inició su madre desde niño, detalle sobresaliente de su biografía que la prensa deportiva no ha tardado en subrayar.

Quizás lo de "depredador evangélico" no sea un término muy afortunado fuera del contexto deportivo, pero es el mejor que ha encontrado el periodista, autor de esta breve nota publicada en el *Diario As*, para relacionar la fe religiosa del *crack* colchonero, con su eficacia de cara a la portería, fruto de una entrega total y una profesionalidad deportiva con la que Falcao ya ha presentado sus credenciales como candidato al

pichichi

de esta temporada.

En el vídeo que acompaña a estas líneas puede escucharse el testimonio de Radamel Falcao, grabado hace unos años, cuando militaba en el River Plate de Argentina. En él nos habla de su fe en Jesucristo, de su pasión por el fútbol, de su familia, y de sus sueños de jugar "algún día" en Europa. ¡Todo un documento!

El carrusel | Cuarta jornada

"Depredador evangélico... goleador celestial... bienaventurado sea..." (El comentario en el AS)



(

DiarioAs.com , 19/09/2011) Falcao es puro gol. Tiene olfato e instinto de depredador.

Fuente: Diario AS / ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Falcao: un "depredador" evangélico

Escrito por Diario AS / ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 19 de Septiembre de 2011 11:10

Noticias relacionadas:

- ["Sé que el de arriba me va a dar un mundial"](#)
- [El jugador más rentable de Tercera milita en un equipo toledano... y es evangélico](#)
- [El Tigre es cristiano evangélico](#)